

## Mejora Jalisco calificación

FRANCISCO DE ANDA

De las tres calificadoras que evalúan la calidad crediticia de Jalisco, sólo una de ellas, Fitch Ratings, mantiene al Estado con una calificación negativa de A-.

El titular de la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf), Héctor Pérez Partida, detalló que HR Ratings elevó un grado la calificación de la entidad, lo que le permitió colocarse en A con perspectiva estable.

También Moody's había otorgado a Jalisco una calificación de A+.

“El beneficio es que da certeza y tranquilidad a los inversionistas nacionales y extranjeros de que Jalisco mantiene un paso firme y que está administrando el Gobernador Aristóteles Sandoval el Estado de una manera prudente con prioridades muy claras”, señaló.

“Un beneficio adicional puede ser hacia delante. Si se quisiera contratar algún crédito, sería mejores condiciones”.

Pérez Partida dijo, sin embargo, que el Ejecutivo no tiene en planes la posible contratación de endeudamiento.